

## 第79号

発行  
山辺地区社会福祉協議会  
事務局  
山辺公民館内 気付  
TEL(呼)0284(71)0516



すなおな心 (はい)

奉仕の心 (私がします)

反省の心 (すみません)

感謝の心 (ありがとうございます)

謙虚な心 (おかげさま)

山辺地区日常五心



地区住民の日々の芸能・芸術・手芸・クラブ活動等の発表の場であり、住民交流の場でもある地区文化祭が、今年も10月18、19日に開催された。各分野の参加団体数は減少傾向ではあつたが、日頃の研鑽結果が舞台や展示で遺憾なく発表された。

山辺中の演奏、小学生や施設

の方々の作品・骨董や歴史文化物の展示もあり、福祉車での参観もあつて幅広い交流の場に。当社協は従来通り一日目に来場の皆さんに向けて模擬店「社協屋」出店。前日から準備を進めますますの天候の下、忙しくも楽しく和やかに開店できた。

来場者は昨年よりも多い感じで

ヤキソバ、イモフライは完売。協力頂けたボランティアは、延べで前日準備に48名、当日は中学生も入り65名という多勢。特に育成連の若い力がヤキソバだけでなく、準備・片づけ等にも頑張ってくれて、高齢の地区社協役員部隊は大助かり。

皆さんの奉仕結果の利益も地区協の諸福祉事業に役立たせて頂くことができ、心強い。

直接尽力頂けた方々の他、食事や手芸品・バザー品等を寄附して頂けた地区内篤志の方々(下段に記載)、社協屋の品々をお買上げ頂いたお客様の方々、又、社協支援募金に協力頂けた方々、関係する全ての皆様に心から感謝申しあげます。

の方々の作品・骨董や歴史文化物の展示もあり、福祉車での参観もあつて幅広い交流の場に。当社協は従来通り一日目に来場の皆さんに向けて模擬店「社協屋」出店。前日から準備を進めますますの天候の下、忙しくも楽しく和やかに開店できた。

来場者は昨年よりも多い感じで

ヤキソバ、イモフライは完売。協力頂けたボランティアは、延べで前日準備に48名、当日は中学生も入り65名という多勢。特に育成連の若い力がヤキソバだけでなく、準備・片づけ等にも頑張ってくれて、高齢の地区社協役員部隊は大助かり。

皆さんの奉仕結果の利益も地区協の諸福祉事業に役立たせて頂くことができ、心強い。

直接尽力頂けた方々の他、食事や手芸品・バザー品等を寄附して頂けた地区内篤志の方々(下段に記載)、社協屋の品々をお買上げ頂いたお客様の方々、又、社協支援募金に協力頂けた方々、関係する全ての皆様に心から感謝申しあげます。

## 住民が集い、協力・交流できた文化祭、模擬店。「社協屋」完売もあり

